

Le Prêtre, Etoile de l'Eucharistie.

Pour l'Epiphanie

Les Mages croient. Leur foi cependant ne les conduira pas à Jésus. Il faut un guide. Une étoile paraît qui les mène et leur fait découvrir et adorer et aimer le Dieu de leur foi. Prêtres de Jésus-Christ, les âmes qui vous sont confiées croient avec la sainte Eglise en la présence réelle du Dieu de l'Eucharistie. Pour aller à lui, le découvrir, l'adorer, l'aimer, vivre de lui, il leur faut un signe, une étoile. C'est votre mission de briller au firmament de l'Eglise, d'attirer les regards, d'amener, de conduire les âmes à la grotte eucharistique. *Vidimus stellam ejus in oriente et venimus adorare Dominum*, diront les peuples chrétiens :

Si 1^e vous *étudiez* ce mystère sacré avec soin.

N'y a-t-il point des prêtres pour lesquels Jésus au Tabernacle est à bien des titres le Dieu caché? Serait-ce trop que de revoir le traité de l'Eucharistie tous les ans?

Si 2^e vous *aimez* la sainte Eucharistie.

On n'est prêtre que pour elle, pour la consacrer, l'offrir, la donner. N'est-il pas juste qu'on soit prêtre pour l'aimer, qu'elle soit le centre de toutes vos affections, de toutes vos dévotions, que par elle et en elle et avec elle vous aimiez le Dieu dont vous êtes le représentant et les âmes qui vous sont données pour les conduire à la véritable source de la vie?

Si 3^e vous *parlez* d'elle sans relâche.

Ne craignez point de vous répéter, vous serez toujours nouveau. L'Eucharistie se retrouve dans tous les sujets, l'Evangile en est plein, toutes les manifestations de l'amour divin conduisent à elle, toutes les vertus de la vie chrétienne y sont enseignées, rappelées, pratiquées, et les obligations rendues faciles par elle. En un mot la sainte Eucharistie est en toutes choses parce qu'elle est le Sauveur Jésus vivant et agissant pour la sanctification et le salut de ses créatures. Parler d'elle, c'est parler de la